

DIRKEU, MSDM DAN MANAJEMEN RISIKO ANTARA TERIMA AUDIENSI PENGURUS DAN PENGAWAS KOKANTARA



Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Perum LKBN Antara Nina Kurnia Dewi berkesempatan menerima audiensi Pengurus dan Pengawas Koperasi Jasa Karyawan Kantor Berita Antara (KOKANTARA) pada Senin, 29/11/21 di Wisma Antara Jakarta.

Dirkeu, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi didampingi Plt. GM MSDM dan Umum Tiara Ratri Purnama, Manajer Pengadaan dan Umum Dwi Hartanto, Asman Pelayanan Internal M. Lutfi dan Asman Rumah Tangga Sumarni mengapresiasi dengan adanya permintaan audiensi dari Pengurus dan Pengawas KOKANTARA.

Pada awal pertemuan Ketua Pengurus KOKANTARA Hendi Rustandi memperkenalkan jajaran Pengawas dan Pengurus yang ikut hadir diantaranya Ketua dan anggota Pengawas Darwito dan Hanni Sofia dan jajaran pengurus yang hadir Sekretaris Siswo Sadpriyono dan Bendahara Anastom Sy. Sementara satu anggota Pengawas lainnya Daryanto berhalangan hadir dikarenakan ada urusan keluarga.

Pengurus dan Pengawas KOKANTARA berkesempatan untuk melaporkan tindak lanjut permintaan jajaran Direksi Antara perihal beberapa hal yang berkaitan dengan kerja sama yang selama ini dipercayakan kepada KOKANTARA. Pengurus menjelaskan kondisi terakhir berkaitan dengan pengurusan legalitas KOKANTARA seperti Akta Pendirian, Nomor Induk Koperasi (NIK), Nomor Induk Berusaha (NIB) yang merupakan ijin usaha KOKANTARA secara OSS sudah diperoleh. Termasuk juga menjelaskan tata kelola pelayanan tenaga alih daya satpam, urusan dalam dan juru mudi, yang juga berkaitan dengan peningkatan kapasitas layanan dengan melakukan pelatihan bagi seluruh tenaga alih daya untuk yang di Jakarta. Sementara itu, untuk tenaga alih daya di Biro-biro Daerah akan dilakukan secara online.

Nina Kurnia Dewi menyambut baik atas laporan yang disampaikan dan tetap mendukung KOKANTARA melalui penyediaan layanan yang selama ini sudah diberikan kepada KOKANTARA. Nina berharap

KOKANTARA dapat lebih meningkatkan lagi profesionalisme pelayanan berbagai jasa yang diberikan oleh KOKANTARA. Selain itu, KOKANTARA diharapkan dapat lebih meningkatkan bisnis yang ada dan jumlah keanggotaan agar lebih masif lagi dari yang ada sekarang.

(hendi/sekretariat perusahaan)